

Bruno Rodríguez denuncia daños millonarios por Bloqueo de Estados Unidos contra Cuba

Image not found or type unknown



Canciller cubano presenta informe del bloqueo ante cuerpo diplomático acreditado en Cuba

La Habana, 19 oct (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, denunció hoy que los daños acumulados por el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra su país ascienden a 159 mil 84 millones 300 mil dólares.

Rodríguez reveló esa cifra en la presentación a los miembros del cuerpo diplomático acreditado en Cuba del Informe Nacional sobre afectaciones del cerco económico de Washington contra La Habana de marzo de 2022 a febrero de 2023.

Este período fue marcado por la aplicación continua y deliberada de las medidas de máxima presión instauradas durante el gobierno de Donald Trump, la vigencia de las leyes que conforman este sistema de medidas coercitivas unilaterales, y la inercia e inmovilismo del actual gobierno del presidente Joseph Biden para impulsar avances reales en las relaciones bilaterales entre Cuba y los Estados Unidos.

Del 1º de marzo de 2022 hasta el 28 de febrero de 2023, el bloqueo causó daños y perjuicios a Cuba, de más de 405 millones de dólares mensuales, más de 13 millones de dólares diarios, y más de 555 mil dólares por cada hora de bloqueo.

Desde hace más de seis décadas Estados Unidos impone de manera unilateral un bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba, recrudecido en los últimos años, pese al clamor mundial desde 1992 en la Asamblea General de Naciones Unidas para que la Casa Blanca le ponga fin. (Tomado del sitio Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/336877-bruno-rodriguez-denuncia-danos-millonarios-por-bloqueo-de-estados-unidos-contra-cuba>



Radio Habana Cuba